

Nota de prensa

Mueble de España presenta en Workspace Design Show London las tendencias más novedosas para espacios de trabajo

El Workspace Design Show vuelve al Business Design Centre de Londres los días 27 y 28 de febrero 2024 con el objetivo de explorar las tendencias que darán forma a los espacios de trabajo del mañana. La innovación y la sostenibilidad son los ejes sobre los que giran las nuevas propuestas de las firmas españolas expositoras en el certamen.

Tras una exitosa y amplia participación en la edición 2023, España vuelve a Londres con fuerza y con diversidad de producto altamente cualificado para el comprador más exigente, componiendo una oferta de mobiliario, iluminación y complementos, que destaca por su apuesta firme por la calidad, sostenibilidad e innovación para transformar los espacios de trabajo en entornos más productivos, agradables y saludables. Ocho prestigiosas marcas conforman esta participación agrupada española que por tercera vez coordina ANIEME con el apoyo de ICEX.

Martes, 27 de febrero de 2024. La creatividad, la innovación y los nuevos modelos de trabajo, más flexibles y productivos, inspiran novedosos productos para el equipamiento integral de estos espacios en esta edición 2024 de Workspace Design Show London.

Spanish National
Association
of Furniture
Manufacturers
and Exporters



España está representada por un grupo de empresas líderes en el sector, proveedoras de soluciones de amueblamiento y equipamientos para espacios de trabajo eficientes, oficinas contemporáneas y espacios contract totalmente personalizados. Las marcas integrantes de la participación agrupada española 2024 son **ACTIU, DAISALUX, EXPORMIM, iSiMAR, KETTAL, NOW CARPETS, OJMAR y RS BARCELONA.**

La oferta española incluye lo último en mobiliario, iluminación, acústica, superficies, almacenamiento, materiales, tecnología y productos y soluciones para transformar los interiores de las oficinas adaptando los espacios profesionales a la nueva era de trabajo colaborativo. Sus productos han sido concebidos para optimizar la experiencia de los empleados, que es vital no sólo para la retención del talento y el bienestar, sino también para el buen funcionamiento de la actividad profesional.

Reino Unido ostenta actualmente el 6º puesto en el ranking mundial de destinos del mueble español, con una cuota del 4,8% sobre el total de mobiliario exportado. En el año 2023 sus compras de mueble español crecieron un 10,2%, lo que equivale a 147 millones de euros. Hay que destacar que desde allí se prescriben multitud de proyectos contract para todo el mundo, pues algunos de los más importantes y prestigiosos estudios de arquitectura y diseño de interiores se encuentran en Londres.

Según ha declarado Jorge Mariner, Presidente de ANIEME, *“El impacto del diseño español trasciende fronteras, con un incremento notable en las cifras de exportación en mercados internacionales, incluido Reino Unido. Este último se ha convertido en un mercado clave para el mobiliario de oficina español, evidenciando una creciente apreciación por el equilibrio entre estética y funcionalidad que caracteriza al diseño español.*

La fuerte apuesta de la participación agrupada española en el Workspace Design Show 2024 es una oportunidad importante para las empresas españolas del sector que quieran mostrar sus novedades al prescriptor internacional que visite el evento en Londres.

Pese a la madurez del mercado británico y al Brexit, su evolución a lo largo de los últimos años con un incremento continuado en sus compras de mueble español denota que existen oportunidades de seguir creciendo y fortaleciendo la presencia de las marcas españolas del sector en Reino Unido. Por ello, es un mercado por el que debemos seguir apostando con acciones de promoción en las que el mueble español tiene cabida.”

Sobre ANIEME

ANIEME es la Asociación Nacional de Industriales y Exportadores de Muebles de España, la asociación representativa de la industria española del amueblamiento, creada en 1977. Su misión es el apoyo a la internacionalización del sector del mueble español y productos afines, fomentando que todas las marcas que pertenecen al mismo, accedan a las posibilidades y oportunidades de negocio que ofrecen los mercados internacionales. ANIEME es una entidad sin ánimo de lucro, donde las líneas de actuación son marcadas por sus órganos de gobierno, formado íntegramente por empresarios del sector.

Para más información contacta con:

Comunicación ANIEME: Patricia Ybarra

E: pybarra@anieme.com

T: + 34 96 315 31 15

www.anieme.com

www.muebledeespana.com

**Spanish National
Association
of Furniture
Manufacturers
and Exporters**